

# あいさつ運動の好事例

## 津山市立北小学校

(児童数291名 教職員数37名)

「あいさつの キャッチボールを大切に！」  
～ 学校・地域の連携の取組 ～

### アピールポイント

北小学校では、毎朝校門付近で、児童会の役員・地域の方・教職員であいさつ運動をしています。今年の児童会のスローガンは「あいさつの キャッチボールを大切に！」です。おかげで全校児童が気持ちのよいあいさつで1日を始められます。

### 実際の様子



### 取組の概要

#### ■児童生徒の実態

児童はきちんと整列して、さわやかな声であいさつを交わし、校門を通ります。毎日校門に立ってくださる方をはじめ、地域の方にも温かく見守って頂いています。

#### ■活動内容

毎朝、スローガンを掲げて登校してきた児童や道を通る人にあいさつをします。

#### ■取組の参加メンバー

教職員、児童会の当番、育成会の方、地域の方が参加しています。児童会が中心となって実施しています。

#### ■成果・効果

児童自らあいさつをする姿がだんだん増え、地域の方からお褒めの言葉を頂くこともあります。これからもどんどんあいさつの輪が広がればいいなと思います。